



Para distribución inmediata

El Puerto Rico Blockchain Trade Association revisa los logros de 2022 y avanza hacia el 2023 con metas de crecimiento

11 de enero de 2023, San Juan, PR --- El 2022 fue un año de grandes logros para el Puerto Rico Blockchain Trade Association (PRBTA), ya que la organización centró sus esfuerzos en iniciativas de alcance comunitario con el gobierno, las asociaciones y los líderes comunitarios para participar de manera proactiva en todos los niveles con las comunidades. Desde ofrecer talleres a agencias gubernamentales y colaborar en legislación, educar sobre los conceptos básicos de blockchain más allá de la criptografía y trabajar en casos de uso del gobierno, hasta organizar talleres e incluso establecer y recaudar fondos para el PRBTA Relief Fund para ayudar a las familias después del huracán Fiona, PRBTA ha estado activo durante todo el año.

“El 2022 fue un año extraordinario, pudimos cambiar los corazones y las mentes de la comunidad y los líderes de opinión, seguir ganándonos su confianza a través de nuestras iniciativas educativas y solidificar nuestro compromiso con Puerto Rico en tiempos difíciles. Estamos comprometidos a seguir ampliando nuestras ofertas educativas para que sean accesibles para todos no solo en la Web 3, sino también agregando educación sobre la Ley 60 para los puertorriqueños, muchos de los cuales son elegibles para 72 de los 73 incentivos,” destacó Keiko Yoshino, Directora Ejecutiva del Puerto Rico Blockchain Trade Association.

A lo largo del año, la iniciativa educativa CryptoCurious de PRBTA organizó más de 60 talleres gratuitos y reuniones, tanto en persona como en línea, que ofrecieron información valiosa sobre la tecnología blockchain, criptomonedas, NFT e incluso cómo configurar su propia billetera o “wallet”. Más de 3,500 personas asistieron a estos talleres y tuvieron la oportunidad de establecer contactos con líderes de la industria en los temas de creación de una comunidad inclusiva. CryptoCurious amplió su alcance al lanzar su Podcast "CryptoCuriousWeb3XP" donde expertos en diferentes áreas exploraron los entresijos del mundo digital.

Como parte de su compromiso de responsabilidad social con las comunidades de Puerto Rico, la entidad lanzó el PRBTA Relief Fund que, en el transcurso de cuatro semanas, organizó a más de 240 voluntarios y distribuyó más de \$100,000 en alimentos, agua y suministros para ayudar a más de 4,000 familias devastadas por los efectos del huracán Fiona.

La Asociación también logró afiliarse con diferentes organizaciones y asociaciones en su compromiso de educar sobre la tecnología web 3 para el futuro. Cerrando el 2022, PRBTA organizó la conferencia “BUIDL Here” durante la 2^{da} edición del Puerto Rico Blockchain Week con más de 300 asistentes y una serie de eventos satélite durante toda la semana para industrias como artistas, restaurantes y Ley 60 para puertorriqueños.

Durante la conferencia, los participantes del Hackathon 2.0 pudieron tener la oportunidad de avanzar en los esfuerzos de sustentabilidad de Puerto Rico al crear soluciones basadas en blockchain utilizando protocolos establecidos o crear las suyas propias al presentar sus prototipos a expertos de la industria y otras partes interesadas. Esta iniciativa fue posible gracias al Fideicomiso de Ciencia y Tecnología de Puerto Rico y al Departamento de Desarrollo Económico y Comercio (DDEC).

De cara al futuro, PRBTA está construyendo alianzas con asociaciones, agencias gubernamentales e institutos educativos para promover la adopción de web3 para 2023. “Nuestro enfoque este año es la adopción de web3 y la educación de la Ley 60. Esperamos generar soporte de compra de web3 a través de casos de uso, como Filecoin, un servicio de almacenamiento en la nube descentralizado que cuesta un 95 % menos que las soluciones de nube centralizadas actuales en el mercado. Además, queremos trabajar con universidades para desarrollar un flujo de talento web3 y conectar a los estudiantes con oportunidades laborales en la isla,” finalizó Yoshino.

###

Sobre el Puerto Rico Blockchain Trade Association:

El Puerto Rico Blockchain Trade Association existe para conectar a los empresarios de blockchain con comunidades y pares que contribuyen a hacer cambios positivos en Puerto Rico, mientras representan los intereses de los miembros dentro y fuera de la isla. Para más información, visite: www.prblockchain.org
